

Le prieur de Bose fr. Enzo a rencontré Bartholomée Ier

fr. Enzo Bianchi avec S.S. Bartholomée Ier, patriarche œcuménique

Lunedì 18 mars fr. Enzo a rencontré longuement à Rome le patriarche œcuménique Bartholomée Ier à la veille de la liturgie eucharistique pour le début du ministère pélerin du pape François

Roma, 18 mars 2013

Lunedì 18 mars fr. Enzo a rencontré longuement à Rome le patriarche œcuménique Bartholomée Ier à la veille de la liturgie eucharistique pour le début du ministère pélerin du pape François. Cela a été l'occasion pour un dialogue fraternel sur cette heure de grâce pour l'Église et pour renouveler une amitié ancienne et profonde: le Patriarche reviendra en effet visiter Bose l'après-midi du 14 mai prochain.

C'est la première fois depuis le schisme de 1054 qu'un patriarche œcuménique assiste à cette liturgie, constituant un signe important pour l'unité des chrétiens. «Par ce geste, je veux montrer la signification que j'attribue aux rapports d'amitié entre les deux Églises», a déclaré le patriarche.

A Sainte Marthe, après avoir rencontré le patriarche Bartholomée, fr. Enzo a pu saluer le pape François qui arrivait pour le repas du soir: dans sa simplicité, avec son air doux et résolu, il lui dit: «Priez, priez, parce que j'en ai besoin!» Et fr. Enzo l'a assuré de notre prière ardente et persévérante.

Avant ces rencontres, fr. Enzo avait pu retrouver, à l'occasion d'un entretien personnel, l'archevêque émérite de Sao Paolo et préfet émérite de la Congrégation pour le clergé, le cardinal Claudio Hummes ofm, grand ami du pape François, mais aussi du prieur et de notre communauté, où il a séjourné pour quelques jours de retraite et de pratique de la Lectio Divina.

Communicantes in unum!